



La crisis del agua debe ser considerada un asunto de seguridad nacional: PVEM

por HERCEDEL | Mar 7, 2024 | Camara de diputados 1, Línea Legislativa



>> El Estado debe poner en práctica acciones emergentes para atender las localidades con sequía extrema y dar apoyo a los productores agrícolas, se pronuncia Juan González Lima, legislador del partido Verde

Pese a que México cuenta con 210 presas, de ellas al menos cuatro ya están sin una gota de agua y 12 se encuentran por debajo del 5% de su capacidad, alertó el diputado del Partido Verde, Juan González Lima.

Frente a la carestía, el legislador ecologista exhortó a las instancias gubernamentales y al Poder Legislativo a que atiendan la emergencia de escasez de agua y replanteen el tema hídrico y de saneamiento como un asunto de seguridad nacional, porque vamos directo a una crisis mayor, la alimentaria.

<https://lineapolitica.com/la-crisis-del-agua-debe-ser-considerada-un-asunto-de-seguridad-nacional-pvem/>